



## Sport für den guten Zweck

**Kehlheim** - Schwimmen, Radeln und Laufen für die gute Sache. Die Blaulicht Radler Kehlheim um Robert Puntus, Gregor Neumann und Stefan Schinn (v. li.) starten am 14. Juli am Triathlon in Roth und wollen dabei Spenden sammeln für den Verein zur Förderung krebserkrankter und körperbehinderter Kinder Ostbayern e. V. (VKKK). Insgesamt müssen 226 Kilometer bewältigt werden, die die Sportler in 100-Meter-Splits aufteilen. Für jeden Abschnitt soll ein Sponsor gefunden werden. Als Belohnung wird unter den Spendern u. a. das Profi-Zeitfahrrad (Wert: 4.500 Euro) verlost, auf dem Schinn trainiert. Wenn jeder nur 10 Euro spendet, kommen wir schon gut voran“, so Schinn. Spenden an Kontoinhaber VKKK Ostbayern e. V.: Volksbank Regensburg; Kontonummer: 500 40; BLZ: 750 900 00, Stichwort: „Blaulichtradler“. Mehr Infos: [www.blaulichtradler.de](http://www.blaulichtradler.de).

Foto: Blaulicht Radler Kehlheim